



Région LIMOUSIN – POITOU – CHARENTES

FÉDÉRATION des PERSONNELS des SERVICES PUBLICS et des SERVICES de SANTÉ

**Syndicat Général Force Ouvrière des Territoriaux de la Ville de Limoges
et de la Communauté d'Agglomération Limoges Métropole**

Hôtel de Ville – 9 place Léon Betoulle – BP 3120 – 87 031 Limoges Cedex 1

☎ : 05.55.45.63.39 - FAX : 05.55.45.64.53 – fo@ville-limoges.fr

Limoges, le 25 septembre 2018

Monsieur le Maire
De la Ville de Limoges

Monsieur le Maire,

Nous souhaitons attirer votre attention sur les difficultés rencontrées dans de nombreux services suite à la baisse significative de l'enveloppe 2018 destinée aux recrutements des agents contractuels.

Déjà amputée de 10 % dès le début de l'année, il nous apparaît qu'une nouvelle « coupe » survient au deuxième semestre sur cette enveloppe.

Nous connaissons les directives nationales et européennes qui saignent les collectivités territoriales et ont des impacts désastreux sur les budgets de fonctionnement. Nous condamnons et combattons tous les jours ces politiques destructrices qui nuisent au service public et à la République.

Il n'en reste pas moins qu'aujourd'hui, dans notre collectivité, beaucoup de collègues ne parviennent plus à répondre pleinement aux missions de service public qui sont les leurs du fait de manque de renforts.

Les agents des écoles maternelles et élémentaires, des crèches, des ateliers bâtiments, des restaurants scolaires, des EHPAD, du conservatoire et d'autres encore sont en souffrance. Les conditions de travail se dégradent sérieusement et pourquoi ? Pour satisfaire à quelques brouilles budgétaires, pour faire des économies de bouts de chandelles qui au final n'en seront pas.

Nous nous expliquons : plus le flux se tend dans les services où manquent des bras, plus la collectivité expose les agents à l'usure professionnelle et aux accidents de service. Il advient qu'après ça, comme j'y faisais référence un peu plus haut, il faille recourir à plus de contractuels qu'avant la baisse de l'enveloppe.

Nous vous savons pragmatique. C'est donc pour toutes ces raisons que nous demandons le réajustement de la somme allouée aux recours aux contractuels.

Restant à votre disposition, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations distinguées.

Pour le bureau

Le Secrétaire Général
Mathieu BRUGEAU